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検 索石井 拓

皆様、日頃より自由民主党並びに衆議院議員石井拓の政治活動にご支援を賜り誠にありがとうございます。

7月から８月にかけて、国会議員として東京での重要な役割として、地元の道路や港湾、農業施設などの

整備促進に関して、来年度予算に向けて、県や市町村、民間団体などから要望の説明を受け、また、関係省

庁へ関係者に同行し要望を伝える役割があります。衣浦港の整備促進、名古屋三河道路の早期実現、衣浦豊

田道路、名古屋岡崎線の建設推進、境川猿渡川の改修促進、刈谷駅ホーム拡幅等改善、明治用水等各土地改

良区事業要望などがありました。それぞれ地元要望を確実に実現するよう力を注いでまいります。

今後も引続きご指導とご鞭撻を賜りますようお願い申し上げます。

自由民主党愛知県第十三選挙区支部長

                                                 衆議院議員

                                             石井 拓

7月31日、碧南商工会議所(源氏神明町)にて、衆議院議員石井拓国政報告会・愛知県会議員杉浦哲也県政報告
会を開催しました。同時に、株式会社JERA碧南火力発電所谷川勝哉所長による「世界のエネルギー問題に最先端のソ
リューションを提供」と題して特別講演をしていただきました。参加者240名が碧南火力発電所のアンモニア混焼及びカーボン
ニュートラルに向けた未来像について興味深く耳を傾けていました。

碧海の為に地元要望の実現にまい進

  左上：碧海地域の未来像を語る衆議院議員石井拓

  右上：衣浦港のあるべき姿を語る県会議員杉浦哲也氏

  右下：谷川所長による特別講演を聴く参加者の方々（※詳細裏面）

〔国政報告要旨〕
第211回通常国会が終わり、多くの法案を採決いたしました。特色を
とらえた法案が、防衛力強化財源確保法、GX推進法です。防衛力
強化財源確保法の成立により計画的な防衛力強化に向けた財源確
保の方策を示すことが出来たと思っています。GX推進法はカーボン
ニュートラルをどのようにすすめていくのか。政府といたしましては10年で
150兆円の官民投資計画を行います。
私も財務金融委員、経済産業委員として議論に参加し、意見、要
望などを伝えました。
引き続き、碧海５市の特徴や地元からの意見・要望を踏まえ、関係
省庁へ要望していきます。

〔県政報告要旨〕
令和５年度の議会人事が決定いたしました。
常任委員会では経済労働委員会の副委員長、
特別委員会ではアジア・アジアパラ競技大会推
進特別委員会に拝命されました。
6月の定例会も終わり、愛知県「少子化パッ
ケージ」や愛知県発の「ラーケーションの日」の体
制整備費などが補正予算に組み込まれました。
今後は愛知名古屋アジア競技大会・アジアパ
ラ競技大会などの県の大型事業とともに、碧南
市に関わる道路・河川・港湾等のインフラ整備も
取組んでまいります。
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国内のCO2排出量の40%が火力発電所であることから、碧南火力発電所は、

2050年に排出されるCO2をゼロにするというチャレンジに取り組んでいます。

「JERAゼロエミッション2050」と称して再生可能エネルギーと、燃やしても

CO2を排出しない燃料を用いた火力発電を実現し、電力の安定供給とCO2排出

ゼロの両立を目指しています。そのひとつが次世代発電技術アンモニア混焼

です。2023年度に混焼率20%実証実験、2020年代後半に商用運転開始し、

徐々に混焼率を増加させ、2030年代前半に混焼率50%の商用運転開始へ、そし

て2050年に100%専焼化CO2排出ゼロを目指しています。アンモニア取り扱い

対策として、自然災害等による異常の未然防止、漏洩時の局所化・拡大防止

の安全対策を構築していきます。

8/5開催の愛知県消防操法大会に高浜市消防団

の代表として第１分団が出場しました。県大会を前に

訓練の成果を披露されました。操法訓練の発表後に

選手団員に激励の言葉を送りました。

戦国時代の知立神社は、永見

吉英が治めていました。その娘が

徳川家康の側室・於万の方です。

於万の方の生誕地に銅像が建

立されました。

東海税理士会刈谷支部伴野

支部長から要望書が提出されまし

た。税制改正に関する建議及び

要望に対してしっかりと取り組むこと

を伝えました。

来迎寺小おやじの会            （知立市 7/22）  

来迎寺小おやじの会新規会員歓迎会での一コマ

県道76号豊田安城線バイパスを進むと、安城市総合運動

公園の西側、名鉄西尾線のところで行き止まりになります。国

道1号線方面への未開通区間1200mの延伸事業を2026年

アジア競技大会までの完成を目指しています。

豊田安城線建設期成同盟会総会
                             （安城市アンフォーレ 7/13）

高浜市消防団第１分団の操法訓練発表
           （五反田第2グランド 7/9）

於万の方銅像除幕式
（知立神社 7/15）

 

東海税理士会からの要望書
を受領 （7/31）

特別講演 「世界のエネルギー問題に最先端のソリューションを提供」
講師：株式会社JERA碧南火力発電所 谷川勝哉所長


